

LEGISLATURA DE RIO NEGRO

Sala de Comisiones - Parte N°: 3940

PARTE DE REUNION DE COMISIONES

Comision de ESPECIAL SEGUIMIENTO DEL I.PRO.S.S.

Reunión del 05 de Mayo de 2010 - Nro.de Acta: 1

LEGISLADORES PRESENTES: Adriana Emma GUTIERREZ - Irma HANECK - Silvia Reneé HORNE

LEGISLADORES AUSENTES CON AVISO: Marta Silvia MILESI - Luis Eugenio BONARDO - Inés Soledad LAZZARINI - Graciela Del Carmen M. De DI BIASE

ASUNTOS TRATADOS

ACTA N° 1

Comisión Especial de Seguimiento del IPROSS

-----En la ciudad de Viedma, capital de la provincia de Río Negro, a los veintiséis días del mes de abril de 2010, siendo las 17 horas, en el edificio de comisiones de la Legislatura de Río Negro, se reúne la Comisión Especial de Seguimiento de IPROSS. Se encuentran presentes la presidente de la comisión Legisladora Adriana Gutiérrez, los legisladores Silvia Horne (PJ), Facundo López (Encuentro-Frente Grande) e Irma Haneck (SUR), el presidente del IPROSS, Dr. Alcides Pinazo, y el vocal gubernamental del I.Pro.S.S., Dr. Remigio Romera. Iniciada la reunión, el señor Pinazo brindó un amplio informe de la situación de la obra social. Entre los numerosos temas de la agenda, figuraron la situación de las prestaciones a los afiliados, los alcances del nuevo convenio con el Colegio de Farmacéuticos y el actual sistema de recetario. Por su parte, los participantes de la reunión, recibieron la información acerca de la informatización del instituto, la cual podría entrar en vigencia a partir del próximo mes de Julio. Uno de los beneficios que trae aparejada la informatización es que se podrán realizar afiliaciones en las distintas delegaciones en lugar de depender únicamente de las oficinas centrales. No obstante, antes de la implementación definitiva, la Comisión de Seguimiento recibirá la información precisa acerca de su funcionamiento. Otro de los temas analizados fue la creación de un protocolo minucioso de los pacientes que necesiten tratamientos de esterilidad y fertilidad, para evaluar el posible financiamiento de esos métodos clínicos. La Legisladora Irma Haneck de Sur, vicepresidente de la Comisión de Seguimiento del I.Pro.S.S., busca respuestas de parte de las autoridades de la Obra Social en relación a las irregularidades que padecen las prestaciones. En la reunión la parlamentaria recibió la información sobre el avance de las gestiones para la instalación de una delegación del instituto en Dina Huapi. La vicepresidente de la Comisión de Seguimiento del I.Pro.S.S., Irma Haneck (SUR) reclamó ayer a las autoridades de la obra social su inmediata presencia en Bariloche para responder a las inquietudes de los afiliados, que surgieron producto del deficiente funcionamiento de la entidad en la ciudad. Si bien no hubo fechas precisas, el titular del organismo, Dr. Alcides Pinazo, manifestó su compromiso de viajar a la ciudad para dar respuesta a los afiliados. De esta manera Haneck respaldó el pedido emitido por el Deliberante local, el cual plantea la necesidad de que quienes conducen los destinos del I.Pro.S.S. viajen a Bariloche. Pinazo anticipó también la instalación de una delegación del Instituto en la localidad de Dina Huapi, a pesar de que aún no hubo detalles en relación a la concreción de la iniciativa. Uno de los puntos sobre el que se avanzó es el anuncio de parte de Pinazo y del vocal gubernamental del IPROSS, Dr. Remigio Romera, sobre la rúbrica de un acta acuerdo con la Federación médica para consolidar la deuda con los profesionales y la cancelación de la deuda, que ronda los 9 millones de pesos. En ese mismo marco, se anticipó también que los prestadores reclamaron el aumento de la cápita en un 12 por ciento, lo cual será analizado en los próximos días. Respecto de los remedios, Pinazo se refirió a la necesidad del uso racional por parte de los afiliados y explicó que en enero de este año había casi 16.000 productos comerciales en el vademécum, pero ahora quedaron 9.000, porque “fueron frenadas muchas marcas comerciales y eso lo

hizo el Colegio de Farmacéuticos”. “No es lo que me gusta del todo, pero es lo posible que pudimos hacer hasta ahora para no entrar en una confrontación con el corte de servicios. Las máximas autoridades del IPROSS admitieron que la reunión que mantendrán en General Roca con dirigentes del Colegio de Farmacéuticos podría tener un áspero desarrollo, según dijeron, por las posiciones enfrentadas que mantienen. El lunes pasado hubo por parte del sector empresarial un “corte de servicios” que duró algunas horas. Además, enfatizó que el reconocido producto Dermaglós, al que definió como cosmético, ocupa el tercer lugar del ránking de compras por parte de afiliados del IPROSS y confirmó que entre ayer y hoy se realizará la segunda licitación de remedios oncológicos con una inversión aproximada a los 6 millones de pesos para los próximos tres meses. Actualmente, hay 300 afiliados del IPROSS bajo tratamientos oncológicos. Al término de la primera reunión de este año de la comisión especial de seguimiento del IPROSS y las máximas autoridades de la obra social rionegrina, con un temario ampliado, la presidente del cuerpo parlamentario, Adriana Gutiérrez (Alianza), destacó que “hay previsibilidad en la cobertura que la obra social ofrece” y aclaró que “muchas veces, las cuestiones de los cortes de servicios tienen que ver con diferencias entre las federaciones y los colegios médicos y no solo porque haya algún retraso de pagos desde el I.Pro.S.S. Seguidamente se da por finalizada la reunión siendo las 19 horas.